



Si ce document ne s'affiche pas, [visualisez-le en ligne](#)

Newsletter N° 1.1 - Août 2023

L'association Robin des Bois informée du dossier contacte la Mairie de Gif

Une habitante de Belleville, opposée au projet de création de RSS et adhérente de l'association Robin des Bois, [association fondée en 1985 et agréée au titre de la protection de l'environnement depuis 2008 sur le territoire national](#), a informé cette association du projet de création d'une RSS sur le terrain de la Plaine.

L'association Robin des Bois a très rapidement écrit au Maire de Gif la lettre suivante dont nous vous faisons part ici :

"Le 10 août 2023
Réf. Doss. : 1114

Destinataires : Monsieur CAUCHETIER, Maire de Gif-sur-Yvette, Monsieur GARSUAULT, Adjoint à la Mairie de Gif-sur-Yvette chargé du cadre de vie et de l'urbanisme, Madame MERCIER, Adjointe à la Mairie de Gif-sur-Yvette chargée de la jeunesse et des sports

Copie à : Monsieur le Président de la Communauté Paris-Saclay

Madame, Messieurs,

Robin des Bois est une association fondée en 1985 et agréée au titre de la protection de l'environnement depuis 2008 sur le territoire national. aaa

Nous sommes informés par des administrés de votre projet de "Résidence service pour les séniors" (RSS) prévu à l'heure actuelle dans le quartier de Chevry, sur une parcelle végétalisée et en partie occupée par le terrain de rugby du complexe sportif de la Plaine. D'après nos recherches sur des photos aériennes, ce terrain de sport a été aménagé en 1976-77 sur des parcelles agricoles. Il est actuellement classé en zone NL du Plan Local d'Urbanisme de Gif-sur-Yvette qui correspond aux espaces sur lesquels les équipements sportifs de plein air sont admis.

Ce terrain de sport est bordé d'arbres et de talus paysagers qui constituent déjà un habitat pour des insectes et des oiseaux en particulier l'accenteur mouchet dont les effectifs sont en déclin en Ile-de-France. Il se pourrait aussi que ces arbres abritent des chauves-souris. Il n'y a pas eu semble-t-il d'étude des populations de chiroptères dans le secteur. Plus qu'un terrain de rugby, c'est un "poumon vert" de votre commune. Au lieu de l'artificialiser avec du bâti, des parkings et des voies d'accès, nous vous demandons au contraire d'y développer l'attractivité de la biodiversité et de favoriser sa connexion avec la forêt communale de Gif-sur-Yvette et en même temps d'offrir à vos administrés périurbains un espace de promenade et de détente. Il semble d'après l'histoire du rugby à Gif-sur-Yvette que d'autres stades sont disponibles. Ce terrain pourrait sans difficulté, et dans le cadre d'un projet enthousiasmant, être converti en jardin.

Nous sommes évidemment conscients que les conditions de vie des personnes âgées sont un enjeu majeur pour notre société et nous constatons que la tendance est d'encourager au maximum leur maintien à leur domicile grâce à la solidarité des familles et des associations spécialisées. Au demeurant, s'il s'avère, malgré cette perspective, nécessaire d'ouvrir une "Résidence service pour les séniors" pour celles ou ceux qui ne pourraient pas être maintenus dans leurs habitations et pavillons, une concertation entre les différentes communes de la Communauté Paris-Saclay et les communes voisines est nécessaire.

Dans l'attente de vos commentaires à ce sujet,

Sincèrement,

Lise Contant
Chargée de médiation

Charlotte Nithart
Présidente

--

ROBIN DES BOIS

Association de protection de l'Homme et de l'environnement

Depuis 1985 / Since 1985

tel: +33 (0)1 48 04 09 36 - www.robindesbois.org

[Twitter](#) | [Facebook](#) | [Instagram](#) "

Il est à noter également que cette lettre met en copie le Président de la Communauté de Communes. Initiative intéressante et utile puisqu'elle contribue à mettre un peu plus en lumière ce projet et ses implications.

Cordialement,

Le Bureau de Chevry Cadre de Vie